
 

111 學年第二學期 

 

【實權十一美】學生權益座談-學務長與學生座談 會議紀錄 

 

會議時間：112 年 4 月 26 日(三) 12:00-13:00 

會議地點：有庠科技大樓 10401 

主  席：陳俊宏學務長 

紀  錄：黃冠捷  

出席人員：出席人員如簽到表 

壹、 主席致詞 

貳、 報告事項：111 學年第 2 學期學務長與社團座談紀錄單位回應（如附件） 

參、 上次學務長座談學生意見執行情形 

一、 問題：希望材纖系的設備可以換新 60424的投影機（提問人：學生發言牆） 

學務長回應： (材纖系回覆)已於 111年 6月 17日安裝驗收完成。 

二、 問題：學校沒有 ADOBE系統，沒有 AI、PS這些基本電腦軟體怎麼上課？（提問

人：學生發言牆） 

學務長回應： 學校有供應一定的套數，放在有庠一樓的電腦教室，明年會多編

預算安裝在設計系教室 

三、 問題：請問社辦窗簾目前的採購進度如何呢？（提問人：學生發言牆） 

學務長回應：已完成採購，預定 2023/5/31前完工  

四、 問題：社辦冷氣可以早一點開放嗎（提問人：學生發言牆） 



 

學務長回應：社辦冷氣開放時間為早上 7點  

五、 問題：B2地下室社團空間因先前施工聚集大量粉塵 普通清掃並不能解決問題 是

否有法配發較大功率的集塵器或者請專業清理公司做年度清理（提問人：學生發

言牆） 

學務長回應： 確認社團需求後，找清潔單位估價後執行。 

六、 問題：因地下室較為潮濕 目前尚無配套措施能妥善保護較為貴重的表演器材 器

材屬於高單價電子產品及木質產品(吸水後會變形) 損壞後社團無能力承擔修繕

費用可能導致後續的校園財產損失（提問人：學生發言牆） 

學務長回應：這學期預計購入大型空間除溼機以解決元智 B2潮溼問題。  

七、 問題：因方城拆除導致缺少表演場地 亞東劇場能容納的空間不足以應付大編制

的樂團演出及人數較多的大型表演 校方能否設法完善並降低在校學生租借使用

有庠禮堂之標準 方可提升表演整體品質及觀感，使後續新生能有向外展現自己

所學才藝之機會（提問人：學生發言牆） 

學務長回應：聽說因為活動人數太少就不借，但下次如有因為活動性質有借用需

求被拒絕借用時可告訴學務長再協助了解與協調。會後也轉請總務

處回覆。 

八、 問題：有庠大樓側門外校地問題，校長於行政會議中提出決定將新建室外停車

場，但學生會建議可以將此場地做為學生活動廣場，例如戶外用餐區或學生社團

辦活動之場地，可做為取代原先方城一樓室外公共空間。(下圖參考長庚大學風

雨球場)（提問人：學生發言牆） 

學務長回應： 轉請總務處回覆。 

九、 問題：選課的學分上限跟下限？（提問人：現場提問） 

學務長回應： 怕同學學分修太多，會影響學生時間分配 



 

十、 問題：排球場是否能跟籃球場一樣加高網（提問人：排球社） 

學務長回應：請體育組回復 

十一、 問題：10819通訊系更新系上的 google chrom（提問人：通訊系） 

學務長回覆: 請通訊系的系助回覆 

十二、 問題：重訓室玻璃被打破，是否能裝屏障設施（提問人：春暉桌遊社） 

學務長回覆:請體育組回復 

十三、 問題：下大雨時，有庠 13樓走廊大淹水，是否能加裝遮雨棚（提問人：設計

系）  

學務長回覆: 請課外活動組與總務處洽談 

十四、 問題：舞蹈教室太潮濕，地板與牆壁已膨脹（提問人：熱舞社）  

學務長回覆: 請下次遇到同樣問題盡快與課外組反應 

 


